



Ernst Martin Schaible, Gründer und geschäftsführender Gesellschafter von DER KREIS, bei der Kongress-Eröffnung in Ulm und seinem Hauptreferat über das Kongress-Motto „Simplify“.



Ernst-Martin Schaible bedankt sich bei Vince Ebert für seinen emotionalen Vortrag, der die Zuhörer in seinen Bann zog.



Beeindruckende Gesamtkulisse im Hauptsaal des DER KREIS Kongresses in Ulm.



Dieter Brandes erläutert seine Thesen zum Thema Einfachheit in der Geschäftswelt. Für ihn ist die Vereinfachung die wahre Kunst des Managements, daher hielt er ein Plädoyer gegen komplexe und schwierige Lösungen und Prozesse im Berufsalltag.



Die rund 730 Teilnehmer lauschten interessiert und gebannt den Ausführungen der hochkarätigen Referenten.



Oliver Strelow, Vertriebsleiter von DER KREIS Deutschland, gibt einen Überblick über die wichtigsten Dienstleistungen der Verbundgruppe vor, die den Küchenspezialisten vor Ort dabei unterstützen, die Nummer 1 in seiner Region zu werden.



Sven Mischel, Geschäftsführer von Mein BAD und CREATIVE PARTNER, stellt die dritte Staffel der erfolgreichen Marketingaktion DEUTSCHLAND BAUT UM vor.



Bereits der Nachwuchs von DER KREIS Mitgliedern ist von DEUTSCHLAND BAUT UM überzeugt.



Das Ergebnis des Endverbraucher-Wettbewerbes von DEUTSCHLAND BAUT UM kann sich sehen lassen, die Preisträgerin mit Sohn umringt von den Verantwortlichen. v.l.r.: Alexander Rettig, Geschäftsführer von Küchen Rettig in Lautertal, Ernst-Martin Schaible, Britta Binder-Lenz mit Sohn Lennart, Oliver Strelow und Sven Mischel.



Oliver Strelow fragt die Preisträgerin des Endverbraucherwettbewerbes von DEUTSCHLAND BAUT UM, Britta Binder-Lenz, über ihre Erfahrungen mit der Marketingaktion der Leonberger Verbundgruppe und ihrer neuen Traumküche.



Ernst-Martin Schaible im Kreise der Mitglieder und Industriepartner, die für ihre langjährige Mitgliedschaft und Zusammenarbeit mit der Leonberger Verbundgruppe geehrt wurden.



Der bekannte Kabarettist Vince Ebert, der Wissenschaft und Humor überzeugend und unterhaltsam verbindet, begeisterte seine Zuschauer. Er nannte zahlreiche Beispiele aus dem Berufsleben und dem Alltag, wie man auf den Punkt kommen kann, ohne zu banalisieren.



Der neu gewählte DER KREIS-Verwaltungsrat, v.l.n.r.: Stephan Wörwag, Andreas Ullrich, Jutta Nagel, Wolfgang Rieth, Ernst-Martin Schaible, Erich Pfeleiderer, Erhard Umstätter und Helmut Heiser.



Die DER KREIS Küchenspezialisten des Jahres 2015, jeweils mit Urkunde und Pokal, v.l.n.r.: Ralf Kling (die innovative Küche, Rubrik: Kundenzufriedenheit), Familie Wieser (Küche und Plan Wieser GmbH, Rubrik: Kreativität), Jürgen Göhler (Thierbach Küchenstudio, Rubrik: Beste Küche Publikumspreis), Konstantin Milonas (Westend Küchen, Rubrik: Newcomer des Jahres) und Steffen Widmer (Ihre Küche Grambow & Widmer, Beste Küche Kollegenpreis). Ebenfalls auf dem Bild zu sehen sind Nina und Julia Meise (am Rand links und rechts. Moderatorinnen), Oliver Strelow (Zweiter v.l.) und Ernst-Martin Schaible (Bildmitte).



Unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm beim DER KREIS Festabend, das gut bei den zahlreichen Zuschauern ankam.